

Kommission der Evangelisch-reformierten Seelsorge

Im Jahr 2024 trafen sich die Mitglieder der Kommission für evangelisch-reformierte Seelsorge zu zwei regulären Sitzungen und einer ökumenischen Sitzung.

Monique Johner wurde einstimmig zur neuen Präsidentin gewählt.

Die Zusammenarbeit mit der katholischen Seelsorge gestaltete sich weiterhin anspruchsvoll. Es wurden Massnahmen zur Verbesserung der Zusammenarbeit ergriffen, und ein neuer katholischer Seelsorger wurde vorgestellt, was Hoffnung auf eine bessere Kooperation weckt.

Die Anzahl der geleisteten Stunden überstieg weiterhin das Pensum, was auf die hohe Nachfrage hinweist. Trotz des hohen Bedarfs blieb die Seelsorge während der Sommerferien geschlossen.

Tanja Guillaume bot weiterhin bewährte Workshops wie Zentangle, Meditation, und SoulCollage an. Neu war das Thema „Klang“ das in verschiedenen Angeboten integriert wird, wie z.B. Klang & Farbe, Klangmeditationen und Seelsorge mit Klang- und Musiktherapie. Dieses neue Angebot wurde gut angenommen und ergänzt das bestehende Programm, das auch im Jahr 2025 fortgeführt werden soll.